Herbstlager 2021 in Mannenbach

Mit dem Lager-Motto «Weltreise» verbrachten wir eine lustige und abwechslungsreiche Woche in Mannenbach.

Jeden Tag flogen die 36 Kinder und alle Leiter und Leiterinnen mit der Hela-Air 2021 von Land zu Land. So bereisten wir die Länder Südafrika, Finnland, USA (Hollywood), Indien und Brasilien. Am Mittwoch gab es eine Zwischenlandung in der Schweiz, was uns sehr gelegen kam, denn so konnten wir die traditionelle Wanderung in der Schweiz machen. Normalerweise besucht uns unser Diakon S. Muthupara am Donnerstag. Deshalb waren wir an diesem Tag in Indien. Schade, konnte er uns wegen der grossen, weltweiten Sache, die wir eine Woche lang vergessen konnten, nicht besuchen.

Die Kinder waren in sechs Gruppen aufgeteilt und wurden einem Land zugeteilt. Die entsprechende Land-Gruppe konnte bei dem Flug, bei dem wir in ihr Land flogen in der First Class reisen. Sie durfte Fragen zu ihrem Land beantworten und erhielt fürs gute Mitmachen etwas Süsses. In ihren Gruppen machten sie jeden Tag tolle Sachen. Bei einigen Aktivitäten gab es Punkte zu ergattern. Am Ende gewann das Land Südafrika.

Wie immer verging die Lagerwoche viel zu schnell. Auf der Rückfahrt im Car fragten einige Kinder, ob wir im nächsten Jahr nicht zwei Wochen ins Lager könnten... Wir hatten alle viel Spass in Mannenbach. Dies ist aber nur möglich, wenn man so ein kreatives und engagiertes Leiterteam hat. Schon in der Vorbereitungszeit haben die Leiter und Leiterinnen viel Zeit für das Herbstlager investiert. Im Lager selber arbeiteten wir Hand in Hand und waren für die Kinder und das ganze Team unermüdlich im Einsatz.

Herzlichen Dank liebes Leiterteam! Ihr schenkt uns eine Woche eurer Ferien und ganz viel eurer Energie, Ideen und Freude. Ihr seid einfach «moseeeeeäg»!

10.10.21 Karin Felder

Die Tagesberichte und weitere Fotos finden Sie auf unserer Homepage: www.kirchgemeinde-wangen.ch > Kinder/Jugend > Herbstlager